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(I lavori iniziano alle ore 9.35 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1346 presentata dal Consigliere
Vignale, inerente a "Illegittimità del bando per la presentazione delle domande di
contributo per la commercializzazione del prodotto turistico piemontese per il 2016
predisposto ai sensi dell'art. 17 della l.r. 75/96"

PRESIDENTE

Esaminiamo ora l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1346.
La parola al Consigliere Vignale per l'illustrazione.

VIGNALE Gian Luca

Grazie, Presidente.
Come è indicato all'interno dell'interrogazione, è stato pubblicato un bando relativo alla

commercializzazione del prodotto turistico piemontese che si rifà alla vecchia legge n. 75/96
che, in realtà, è stata abrogata dalla legge n. 14/2016.

La legge n. 14/2016 individua soggetti beneficiari rispetto ai Consorzi turistici che sono
decisamente più ampi e comunque diversi rispetto ai soggetti che venivano individuati dalla
legge n. 75/96. Pertanto, non soltanto si chiede per quale motivo il bando per la presentazione
della domanda di contributi sia stato predisposto ai sensi di una normativa abrogata, fatto già
di per sé anomalo: qualora la normativa non fosse stata abrogata, ma soltanto modificata, non
crediamo che sia corretta la presentazione di un bando che individua i beneficiari con un
limite rispetto a quelli previsti da norma e, soprattutto, differenti rispetto a quelli previsti da
norma. In primo luogo, perché si penalizzano tutti i soggetti che, a norma vigente, avrebbero
potuto presentare domanda e non l'hanno potuto fare perché il bando non lo prevede.

Quindi, chiediamo i motivi di questa scelta all'Assessore regionale e con quali modalità si
intenda risolvere questo problema, perché è evidente che molti consorzi e molte imprese che
oggi avrebbero potuto beneficiare di questo bando, in realtà sono escluse a priori, perché non
hanno potuto presentare domanda.

PRESIDENTE

La parola all'Assessora Parigi per la risposta.

PARIGI Antonella, Assessora al turismo

Intanto mi preme sottolineare che avevamo approvato un piano criteri per il triennio
2015-2017. A partire da questo, abbiamo deciso che per il 2016 ci fossero ancora gli stessi
criteri, giudicando il 2016 come anno di transizione, e dando mandato, nella medesima DGR,
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alla competente Direzione di elaborare i nuovi criteri a partire dall'approvazione della legge
stessa.

Questo è stato l'indirizzo espresso. Dunque, a partire dal prossimo anno, avremo i nuovi
criteri.

Mi preme ancora dire che mi sembra che il problema non si limiti solo ai criteri, ma
emerga un problema anche di risorse, per cui forse è una delle urgenze che abbiamo
(l'assegnazione di risorse, peraltro, è avvenuta il 29 dicembre).

PRESIDENTE

Grazie, Assessora Parigi.
Dichiaro chiusa la trattazione del sindacato ispettivo.

(Alle ore 10.36 la Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.42)


